

Bulletin de décembre 2001 des Mouettes Rieuses

Fréquence du club 146.475

Les articles sont à envoyer à
Serge Pochic 279, avenue de la Mairie 73230 Saint Alban Leysse
Serge.Pochic@wanadoo.fr



<http://mouettes.rieuses.free.fr/>

Les LICENCES 2002 sont arrivées

Euros obligent, la cotisation est changée : elle passe à 23 euros. merci de la renvoyer à notre trésorier Christian Restaut Les Mouttes 26560 Villefranche le Chateau avec le feuillet vert. La fédé étant pingre pour l'envoi des imprimés de licences, ceux qui n'en ont pas pris ces derniers temps n'en recoivent plus. Si comme prévu elle complète son envoi, il en restera 3 qui seront, au besoin, disponibles chez Christian R.

Mado



COUPE DE L'AMITIÉ

Le premier de chaque catégorie gagne un cadeau (tee-shirt, cerf-volant...) Le premier au classement général verra son nom inscrit sur le trophée des mouettes... et gagnera un calendrier aux superbes photos de delta et parapente (changement chaque mois) : en Janvier une litespeed au décollage, ...
Envoyez rapidement le coupon de déclaration de vols. La date limite est fixée au 31 décembre.

Rappel des règles de la coupe

Suivant les règles de la CFD, il faut envoyer vos distances de vol par courrier avec le bulletin ci-dessous ou téléphoner à Serge Pochic 279, av. de la mairie 73230 Saint Alban Leysse 06 07 61 35 21

Les trois meilleurs vols comptent, Un bonus de vingt points si vous envoyez un compte rendu. Coefficient de 1.3 pour les circuits (allers-retours, triangles, rectangles...) et de 1.5 pour les triangles FAI (plus petit coté supérieur à 28% du périmètre). Catégories 1-50 vols, 51-100 vols, 101-150 vols, 151-200 vols, >200 vols.



NOMPRENOM.....CATEGORIE.....

VOL 1 déco, balises, atterro :
.....
..... Km Coef Points.....

VOL 2 déco, balises, atterro :
.....
..... Km Coef Points.....

VOL 3 déco, balises, apéro :
.....
..... Km Coef Points.....



Devant le petit nombre de participants potentiels, l'A.G; du club à été reportée au printemps 2002. Le lieu restera Séderon, La date vous sera communiquée par le bulletin

Merci à tous ceux qui m'ont envoyé des textes pour le bulletin. Patience, Ils seront publiés cet hivers pour nous permettre de ne pas oublier nos et vos beaux vols Serge

Les 26 et 27 mai dernier, dans le Diois

L'inscription lapidaire de la place de la poste nous renseigne : Lucus Auguste, nom donné par les Romains après avoir fait quelques aménagements au quartier général des Voconces, peuple de la Viennoise (la province romaine pas la baguette). Le village prendra plus tard le nom de Luc en Diois. Les Gaulois et les Romains s'y trouvaient bien, aujourd'hui les deltas et parapentes aussi.

Gros succès cette année encore. Situé entre Dauphiné et Provence, pas très loin de la vallée du Rhône, c'est accessible rapidement à tous les veinards du sud-est, ça l'est beaucoup moins pour les mouettes venues du nord, c'est sympa de nous avoir rejoint.

Accessible disais-je, oui, et c'est une chance car la qualité du site garantit des vols au moins très sympas... dans la mesure ou on ne merde pas deux fois de suite comme moi la première année. Le déco domine de cinq cent mètres la vallée de la Drome, perché sur l'étroit sommet d'une barre calcaire basculée presque à la verticale. En descendant de sa source la Drome à trouvé cette barre sur son passage et c'est enfoncée sur place en créant

une cluse. le village se blottit à la sortie de l'étroit passage, la ou la campagne s'élargit. Le site à beaucoup de gueule, le calcaire brut hérissé du Vercors qui barre l'horizon au nord y est sûrement pour quelque chose.

L'attéro aussi à son charme. Situé sous le vent d'une butte, cas fréquent l'après-midi par régime de brises, je ne vous fait pas de dessin, le site nous gratifie de quelques émotions de dernière minute pendant l'approche, histoire de forger sa personnalité. c'est de bonne guerre... et bien sur la phase finale est toujours très appréciée du bord du terrain.

Un peut plus loin en aval et un peut plus tard, à Saint Homan, petit village tranquille, Philippe nous ouvre sa maison pour la nuit. Une soirée comme on aime, qui laisse un goût de coteaux du Diois dans le palais et une odeur de fumée sur les vêtements. Merci au héros de la cuisson des grillades... si, si, beaucoup d'abnégation, le dont de soi spontané. Bref merci à tous d'être venus... ou pas, d'ailleurs... oui, car si tout le monde venait il n'y aurait pas suffisamment de place sur le déco... comprenez... enfin rendez-vous au prochain printemps, place de la poste à Luc en Diois, on remet ça. Bon vols

Joannès